

## **Fraktionsbericht SVP Wettingen 14. Dezember 2017**

### **Danke für dieses grosse Engagement**

Die Fraktion SVP genehmigt die Kreditabrechnung von Fr. 3'305'016.45 für die Planung der Sanierung des Sport- und Erholungszentrums Tägerhard. Die SVP hofft, dass das bewilligte Kostendach für die Sanierung des Tägi, ebenso eingehalten wird wie der Planungskredit und erwartet dass der Gemeinderat Wort hält, erst mit der Sanierung zu beginnen, wenn die Kosten durch Offerten mit mindestens 70% sichergestellt sind.

Beim Postulat Fraktion BDP betreffend Förderung von Vereinen, welche die Flüchtlinge in Wettingen helfen zu integrieren, fragt sich die Fraktion SVP, wieso der Gemeinderat dieses entgegennehmen will. Die Fraktion SVP sieht dafür keine Notwendigkeit.

Die Fraktion SVP steht dem Postulat CVP und FDP betreffend Fraktionsdefinition kritisch gegenüber.

Mit der Antwort zur Interpellation betreffend Vertragskündigungen an Sportvereine anlässlich der Sanierung des Sportzentrums Tägerhard ist die Fraktion nur teilweise zufrieden. Die Fraktion bedauert es unter anderem, dass die finanziellen Unterstützungen der Vereine nicht offengelegt wurden.

Nach 16 Jahren Gemeinderat geht Daniel Huser nach dieser Sitzung in seinen wohlverdienten politischen Ruhestand. Die Fraktion SVP bedankt sich bei ihm für seinen unermüdlichen Einsatz und die langjährige, konstruktive Zusammenarbeit! Ebenfalls bedankt sich die Fraktion bei Antoinette Eckert für ihr langjähriges Mitwirken im Gemeinderat von Wettingen. Auch für unsere Fraktionsmitglieder Roger Scherer, Mario Häusermann und Hanes Brunner wird dies die letzte Sitzung sein. Die Fraktion bedankt sich bei ihnen herzlich für ihr Engagement zu Gunsten der Gemeinde.

Ebenfalls hat sich die Fraktion SVP an ihrer Fraktionssitzung für die neue Amtsperiode konstituiert: Ab Januar übernimmt Michaela Huser das Fraktionspräsidium. Die Fraktion bedankt sich beim abtretenden Präsidenten Daniel Frautschi für seine geleistete Arbeit.

Wettingen, 6.12.2017